

Monsieur le Professeur Pierre Marie,
Hospice de la Salpêtrière,
Paris.

Monsieur,

Suivant le désiré de Monsieur le Docteur Blake, et
d'après votre lettre du 27 Août 1917, je vous adresse le blessé
Caporal Collin que vous aviez bien voulu examiner précédemment.

Je vous fais parvenir en même temps l'observation
de ce blessé.

Je serais heureux, au cas où vous jugeriez une
nouvelle intervention nécessaire, de pouvoir assister à cette
opération.

Avec encore tous mes remerciements, recevez, Monsieur
je vous prie l'assurance de mon entier dévouement.